

Anrudern 2009

Verstärkt mit Kollegen aus Bad Honnef, Godesberg, von den Porzern und der Müwa stachen 30 Ruderer und -innen in Sinzig in den Rhein.



Großes Sortieren und Riggern



Geschafft und das Wasser sehr krampfaderfreundlich.



Über Bonn lagen Wolken, gut für Leute ohne Sonnencreme;-)



Gestärkt nach der Mittagspause im Biergarten in Mondorf, konnte uns auch die Seegig der '77er, die im Weg lag, nicht mehr aufhalten



Und nach 50 Kilometern gab's "Raddadelchen" für's letzte Jahr...

[Zurück zur Auswahl](#)